

Daniel Deußer blieb die Nummer 1

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Mittwoch, 08. September 2021 um 17:03

Lausanne. Weiter Nummer 1 auf der Weltrangliste der Springreiter ist der in Belgien mit Familie lebende Hesse Daniel Deußer. Von 7 auf den zweiten Platz rückte der Olympiazweite Peder Fredricson (Schweden) vor, er nimmt nun den Platz von Vize-Europameister Martin Fuchs (Schweiz) ein. Den weitesten Sprung legte der britische Goldmedaillengewinner von Tokio, Ben Maher, hin, er flog von Position 32 auf den sechsten Platz vor.

[Die neue Weltrangliste](#)